

DrumKids trommeln um Verstärkung

OBERURSEL Auch bei der Jugendbrassband sind neue Mitspieler willkommen

Nach längerer Zwangspause sind die „DrumKids“ und die Jugendbrassband des Karnevalvereins Frohsinn wieder mit ihren regelmäßigen Proben aktiv. Der hoffnungsvolle Ausblick auf eine Fastnachtsskampagne motiviert

zusätzlich. Natürlich finden alle Proben unter den aktuell gültigen Regelungen sowie einem entsprechenden Hygienekonzept statt. Wer noch mitmusizieren will ist bei beiden Gruppen willkommen.

Musikalische Vorkenntnisse sind nicht notwendig, da die Kinder und Jugendlichen von Ausbildern aus den eigenen Reihen ausgebildet werden. Die Instrumente werden vom Verein gestellt.

Bei den „DrumKids“ kann

man ab einem Alter von 6 Jahren mitmachen. Beigebracht wird den Kids grundlegendes Taktgefühl an der Trommel. Die Übungsstunden sind immer donnerstags von 18 bis 19 Uhr im Vereinshaus Frohsinn im Frohsinn-Weg 1.

Die Übungsstunden der Jugendbrassband sind immer montags und donnerstags von 18 bis 19.30 Uhr im Vereinshaus. Die Band sucht Mitspieler zwischen 10 und 16 Jahren. Außer der musikalischen Ausbildung und den damit verbundenen Bühnenauftritten gibt es aber für die Mitspieler auch viel Spaß bei gemeinsamen Aktivitäten. Denn wer gut zusammen musizieren will, der sollte auch gemeinsam Spaß in der Freizeit haben.

Weitere Informationen gibt es auch online auf der Homepage, www.brassband-frohsinn.de.

Musik macht gute Laune – wie man an der Jugendbrassband des Frohsinn sehen kann.

FOTO: PRIVAT

